

# NOTA DE PRENSA

Limpias - Seña

## El Ayuntamiento de Limpias realiza varias obras de mejora en el edificio de las “Escuelas de Seña”

- La intervención consiste en el arreglo de desperfectos para la puesta a punto de las instalaciones, dentro del plan desarrollado por el Ayuntamiento de renovar y reparar las instalaciones culturales del municipio.
- Se ejecutará una intervención global para labores de mantenimiento, reparaciones y mejoras que ayuden a la conservación del edificio.

El Ayuntamiento de Limpias va a llevar a cabo una **intervención** en las instalaciones de las *Escuelas de Seña*, para desarrollar **labores de mantenimiento, diversas reparaciones y mejoras que ayuden a la conservación del edificio**. El conjunto de las obras, que cuentan con un presupuesto de unos 18.000€, IVA incluido, tienen una duración estimada de 2 meses, aproximadamente.

En palabras de Ignacio Sainz, alcalde de Limpias, “para esta legislatura nos hemos marcado como objetivo la reparación y puesta a punto de las instalaciones culturales y educativas de nuestro pueblo, para lograr un uso más cómodo y práctico para los usuarios que acuden habitualmente”.

El objetivo de esta intervención es mejorar los espacios de las antiguas Escuelas para hacerlos más amables y más prácticos para los usuarios. Unas actuaciones que serán el primer paso para la puesta a punto de las instalaciones, enmarcadas en el plan desarrollado por el Ayuntamiento de renovar y reparar las instalaciones culturales del municipio.

Dentro de la intervención global, en el exterior de las escuelas se instalará una valla de un metro de altura en color verde encima del muro de piedra de la entrada. Para aumentar la seguridad de los usuarios, se arreglarán varias arquetas sueltas y se cambiarán los adoquines hundidos; junto con la instalación de baldosa antideslizante en las rampas y escaleras de entrada. Asimismo, se revisarán, limpiarán, y repararán si es necesario, los canalones del tejado y se instalarán las bajantes que actualmente se encuentran arrancadas.

En el interior, se colocarán y repararán los rodapiés y peldaños que se encuentran rotos en el interior, junto con la colocación de una puerta con cerradura en la primera planta.

En lo referente a las labores de pintura, se pintarán todas las paredes y techos interiores del edificio. También se procederá al lijado y decapado de la barandilla de madera del balcón y las tres puertas exteriores.

# NOTA DE PRENSA

Por último, también se intervendrá en el sistema eléctrico, destacando la sustitución de los 44 focos led. Además, se sustituirán pequeños elementos (tapas, conmutadora de la escalera, etc.) para garantizar y dotar de mayor seguridad a los usuarios de las instalaciones.

La realización de algunos trabajos implicarán el cierre momentáneo de algunas de las salas, lo cual se les comunicará oportunamente y con tiempo suficiente a los usuarios para evitar molestias.